

Yadier Limonta sustituirá a Ángel Cobas en preolímpico de taekwondo



La Habana, 5 Mar (JIT) Yadier Limonta sustituirá a Ángel Cobas en la delegación cubana que asistirá al preolímpico de taekwondo de Costa Rica, los días 11 y 12 venideros.

«Una lesión de Cobas, atleta de los 80 kilogramos, provoca el cambio en la cuarteta que buscará cupos para Cuba», señaló Iván Fernández, Séptimo Dan y presidente de la Federación Cubana.

«Cobas se lesionó durante la base de entrenamiento que realizó recientemente un grupo importante de taekwondocas nuestros en República Dominicana, algo lamentable, pero que está en el deporte», significó.

De ese modo el santiaguero Cobas, campeón de los Juegos Panamericanos de Toronto 2015, verá los toros desde la barrera, aunque «su ausencia en el preolímpico no le invalida para ir a Tokio, pues si se recupera, podría hacer el grado», precisó.

Su sustituto se mantenía entrenando e incluso estuvo en bases de preparación en México recientemente.

Con mucha menos experiencia que Cobas, Limonta se unirá al doble monarca mundial Rafael Alba de más de 80 kilogramos y las féminas Arlettys Acosta en -67 y Yamitzi Carbonell en +67, como representantes cubanos en Costa Rica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/216136-yadier-limonta-sustituira-a-angel-cobas-en-preolimpico-de-taekwondo>



Radio Habana Cuba